

# コミわか

## 土曜朝市

### コミわか土曜朝市、今年は閉店

13回(昨年7月から12月6日までの奇数週の土曜日)にわたって開店した「コミわか土曜朝市」が盛況のうちに閉店しました。

あいにく最終日は雪降りでお客様の出足が心配されましたが、野沢菜を買い求める方が多数ご来店され関係者は胸をなでおろしました。11月29日が雨のため翌30日に順延したことを除くとおおむね天候に恵まれ、昨年に比べると約2割増しのお客様にいただきました。

また、販売する軽トラも倍増し(平均15台)、にぎやかになりました。

12日はスタッフ、出店者そろっての打ち上げを行い、和気あいあいと今年の反省や来年の企画に話題が及び盛り上がった夜を過ごしました。

今年は、コミわか部会、地区内のボランティア団体、学生ボランティア、長野銀行の行員さんの参加など、支えていただく方々も増えて、交流の裾野の広がりが見えた1年でした。

ご協力をいただいた皆様並びにお買い物に来ていただいた皆様に深く感謝申し上げます。

(コミわか土曜朝市の会

小林三津男)



盛り上がった打ち上げ会



### 地区内の子供たちを見守る 3つのパトロールを実施中!

1. 車で見守るパトロール…毎月1回小中学校の下校時刻に合わせ車で巡回
  - ・これまで車は警察から借りていましたが、コミわか福祉軽自動車(三登山2号)を活用することで、効率的なパトロールが出来るようになりました。
2. 青少年パトロール…若槻地区の店舗巡回を年6回実施
  - ・青少年の非行防止の抑止力となるべく、青少年部会、北中校外指導部、中央少年警察ボランティアのご協力をいただき、お店の方から丁寧に話を聞くなど、きめこまかな活動を行っています。
3. 歩いて見守るパトロール…毎月第三水曜日に小学校の下校時実施
  - ・地区役員の力を借り、通学路の危険箇所を確認しながら子ども達と一緒に歩いています。

まだ活動は継続していきますが、皆様のご協力を引き続きお願いいたします。

(防犯部会)

### 事故がなく安全に暮らせる若槻を 目指して活動しています!

1. 4月に全区で257名の方々に参加いただき白線引きを実施
2. 安協の協力を得ての「地域交通安全防犯教室」実施
 

今年は上記に名称を変更して実施し、幅広い区民に参加いただきました。

  - ・6月18,21,26,27日の4日間で計267名参加(一般174名、役員93名)

次年度は『就学前のお子様参加を呼びかけたら?』との意見もあり検討します。
3. 「夏の交通安全やまびこ運動」、「年末の交通安全運動」に参加し街頭啓発指導を実施
4. コミわか主催イベントの交通整理を実施
  - ・若槻地区子供相撲大会(5月27日)、ホテルウィーク(6月28日~7月6日)、若槻区区民大運動会(9月7日)など

(交通安全部会)